

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)  
(Sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)**

Satuan Pendidikan : SDN Winduaji 03  
 Kelas/Semester : V / Ganjil  
 Tema : 4 ( Sehat Itu Penting )  
 Sub Tema : 1 ( Peredaran Darahku Sehat )  
 Muatan Terpadu : Ilmu Pengetahuan Alam  
 Pembelajaran ke : 1  
 Alokasi Waktu : 10 Menit

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

1. Melalui kegiatan mengamati dan berdiskusi, siswa mampu menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya.
2. Melalui kegiatan berkreasi menggambar, siswa dapat menggambar cara kerja organ peredaran darah manusia dengan benar.

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (orientasi).</li> <li>➤ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi).</li> <li>➤ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan di pelajari dalam kehidupan sehari-hari ( Motivasi ).</li> </ul>	3 Menit
Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Siswa membaca teks yang berkaitan dengan organ peredaran darah pada manusia</li> </ul> <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Siswa mengamati gambar dan video tentang organ peredaran darah pada manusia</li> </ul> <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Siswa diajak bertanya jawab tentang peredaran darah pada manusia</li> <li>➤ Secara berkelompok dengan pendampingan guru siswa dapat menggambar system peredaran darah pada manusia dengan benar</li> </ul> <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Siswa mempresentasikan didepan kelas tentang tahapan system peredaran darah pada manusia melalui gambar yang telah dibuat sesuai dengan hasil diskusi dengan kelompoknya.</li> </ul>	5 Menit
Penutup	<p>Ayo Renungkan</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Dengan bimbingan guru Siswa dibantu oleh orang tua membuat kesimpulan bagaimana cara menjaga kesehatan organ peredaran darah pada manusia.</li> </ul>	2 Menit

**C. PENILAIAN**

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/proyek dengan rubrik penilaian.



Mengetahui  
 Kepala SD Negeri Winduaji 03  
**KHAEROTUL HIDAYAH, S.Pd.SD**  
 NIP.19650203 198806 2 001

Winduaji, 14 Juli 2021  
 Guru Kelas V

**TRI WIBOWO, S.Pd.,M.Pd**  
 NUPTK.20326481190001